



# まちづくり 時事

## ● 部長・次長職の期末・勤勉手当を減額

厳しい財政状況が続く中、市長をはじめとする4役の期末手当の減額に続き、部長・次長職の期末・勤勉手当をこの7月から3年間減額します。部長職20%、次長職18%の減額を行い、年間1,400万円の削減を図ります。市では、これからもさまざまな財政改革に取り組んでいきますので、市民皆様のご理解とご協力をお願いします。

問合せ職員課へ内線3512

## ● NPO法人 総合生活環境支援センターと「トイレなどに関する協定」を締結

6月26日、市は「トイレなどに関する協定」を締結しました。近年発生した阪神・淡路大震災、新潟県中越地震など、大規模な地震では、トイレの不足がクローズアップされています。市では、現在76台の簡易トイレを備蓄していますが、大規模な災害が発生した場合、圧倒的に不足することが予想されます。

今回の協定締結により、災害時のトイレの配置計画などが定められ、避難所のトイレ不足問題の解決や生活環境の改善が期待されます。

問合せ防災課へ内線3694



## ● 中央図書館の「くつろぎ読書室・オアシス」が好評

中央図書館では、4階の応接室を改修し「くつろぎ読書室・オアシス」を設置しました。くつろぎながら読書を楽しんでいただけることはもちろん、持ち込みで飲み物や食事を取れる部屋となっていて、皆さんから好評をいただいています。利用時間は開館日の9時から16時55分までです。また、部屋の名称は、56通の応募の中から決定しました。

問合せ中央図書館へ 2954-4646



# 7月18日(火) 狭山市公式キッズページ さやまっ子クラブがオープン

近年、インターネットは生活のいたるところに浸透し、なくてはならない存在になっていきます。また、さまざまな世代がインターネットを利用して情報を得ています。現在、市で公開している公式ホームページは、大人向けのページ構成となっていて、子ども達が見るのには難しい表現などもあります。そこで、市の情報子ども目線で見ることが出来る公式キッズページ「さやまっ子クラブ」を作成し、7月18日に公開します。ぜひ、ご覧ください。

小さな子にも分かりやすく 狭山市公式キッズページ「さやまっ子クラブ」では、子ども目線に立った表現を用い、子ども向けの情報に限らず、市政全般の情報も掲載していきます。また、用字用語などは、現在公開している消防署キッズページと同様に小学4年生が読んでも分かるものになっています。そして、市政の

## 市長随想 堀



狭山市長 仲川幸成 似顔絵・池原昭治氏

### 七夕祭りを想う

30年ほど前まで、七夕飾りはほとんどの農家で年中行事として行っていました。8月6日は初夏に生えた真竹に、赤黄緑紫などの色紙を短冊にしてつるしたものです。字が上手になるからといわれ里芋畑から集めた水滴で墨をすり、筆で願い事や家族の名前などを書いたものですが、飾り物(造作品)は数えるほ



私たちが案内します。みんなに会えるのを楽しみに待ってるよ!

# さやまっ子クラブ

Sayama Kids Page

調べる・学ぶ 市を紹介するコーナー  
市役所を紹介するコーナー  
名産の狭山茶や入間川七夕まつりを紹介するコーナーなど

遊ぶ さまざまなイベント情報を紹介  
簡単にできる楽しい工作や実験などを紹介  
市内の公園や児童館などの施設を紹介

みんなの広場 子ども達が書いた絵や作文などさまざま作品を掲載するコーナー

なやみごと相談室 勉強や家庭の悩みごとの相談先を紹介

さやまの絵本 広報さやまでおなじみの市内在住の童絵作家・池原昭治さんの絵とお話で構成された絵本のコーナー

消防署キッズページ 既に公開され好評を得ている消防署のキッズページ

リンク集 狭山市公式ホームページ内の子ども向けページのほか、国や県のキッズページを紹介



- 調べる・学ぶ
- 遊ぶ
- みんなの広場
- なやみごと相談室
- さやまの絵本
- 消防署キッズページ
- リンク集



## お知らせ

- さやまっ子クラブができました
- みんなの感想を送ってね



## 週刊 さやまっ子ニュース

狭山市の公式キッズページ「さやまっ子クラブ」ができました。週刊さやまっ子ニュースのコーナーでは、市の出来事などをみんなにわかりやすくお知らせするよ。創刊号(そうかんごう)は、さやまっ子ニュースについて詳しく紹介(しょうかい)します!

>>> さやまっ子ニュースへ



## 市長・教育長 メッセージ

- 市長からのメッセージ
- 教育長からのメッセージ

インターネットマナー / 保護者の方へ / サイトポリシー / プライバシーポリシー

情報や身近な話題などを子ども向けに作成し、配信していきます。楽しい内容が盛りだくさん!

トップページには、「お知らせ」、「週刊さやまっ子ニュース」、「市長・教育長のメッセージ」のほか、「調べる・学ぶ」、「遊ぶ」、「みんなの広場」、「なやみごと相談室」、「さやまの絵本」などのカテゴリに大別し、子ども達が迷わず情報にたどり着けるように構成しています。

お知らせ  
最新の情報をお知らせします。  
週刊さやまっ子ニュース

週に一度、行政情報を含むさまざまな出来事を、子ども達に分かりやすい表現で掲載します。

市長・教育長のメッセージ  
市長と教育長から子ども達に向けたメッセージを定期的に掲載します。

調べる・学ぶ、さやまの絵本など7つのカテゴリ調べ学習などに役立つコーナーを分かりやすく紹介します。

より楽しく・ためになるさやまっ子クラブを目指します。皆さんのご意見やご感想をお寄せください。

問合せ子育て支援課内線 15  
34  
か広報課へ内線 7161

## 市長の主な動き



6/2... 定例記者会見、社会福祉協議会・狭山ささえあい福祉公社の統合に伴う基本合意書調印式 6/6~21... 狭山市議会第2回定例会 6/13... 住宅協会評議員会 6/15・16・26... 辞令交付式 6/17... 川越総合卸売市場定時株主総会・取締役会 6/18... あじさい祭り並びに国際交流の集い 6/23... 定例庁議、基地対策協議会総会、白寿訪問 6/26... 防災協定調印式

どでした。芯頭につけた「きり」は魔よけだと教えられていました。こつした作業は子ども達の役割で、完成すると大人は庭に飾り、飾りの見える縁側に小卓や箕を置き、神酒や夏野菜などを供え、祀りました。7日の夕刻には七夕飾りを里芋畑にさして、この行事は終わります。

七夕は雨乞いの行事なのでしようか。里芋は湿気作で十分な水を欲します。七夕の雨は、天の川に水が流れ、ひこ星と織姫を逢わせないチョッピリ意地悪な親の物語かも知れません。

数々の年中行事が土・日曜日の開催となり、今年8月5・6日が入間川七夕まつりです。これからの時季は、各地区で夏祭りがにぎやかに行われます。こうした祭りからも元気な狭山が生まれてくるのだと思います。